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RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Mardi 22 mars 2022 à 18h30 (via TEAMS) 
 

Présences :          Absences : 
Caroline Moreau         Élise Dubé 
Sylvie L’Heureux          
Hélène Bélisle     
Andréane Morissette 
Mélanie Quesnel 
David Boucher 
Oulaylack Vongsavath 
Maude Perrier 
Marinka Ménard 
Émilie Hamelin 
Meagan McCann 

Compte-rendu 
 
 
1. Présences et vérification du quorum 
Monsieur Boucher prend les présences et constate le quorum. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 22 mars 2022 
Considérant que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour;  
Considérant que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres; 
En conséquence, il est proposé par Madame Hamelin d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du  
22 mars 2022, tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
Résolution CÉ 21-22-17 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 8 février 2022 
Considérant que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’Instruction publique, les membres du 
conseil d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance du 8 février 2022, plus de 
six (6) heures avant la tenue de la présente réunion; 
 
Il est proposé par Madame L’Heureux d’adopter le procès-verbal du 8 février 2022 et de dispenser 
la secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance du 8 février 2022.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
Résolution CÉ 21-22-18 
 
4. Suivi au procès-verbal 
Aucun suivi. 
 
5. Intervention du public 
Aucun membre du public présent à la rencontre. 
 



6. Mot de la direction 
Madame Moreau informe les membres qu’elle a eu une rencontre avec l’administration de la 
municipalité de Pontiac. Elle mentionne que les travaux prévus devraient avoir lieu selon les délais 
convenus et que le camp de jour municipal est en préparation avec la nouvelle coordonnatrice des 
loisirs par intérim, Madame Victoria Mestres-Laurin. Madame Moreau souligne qu’il y a une belle 
collaboration avec la municipalité et qu’une demande d’aide financière de 10 000$ est acceptée pour le 
projet cour d’école de l’immeuble Sainte-Marie. Elle se réjouit d’entamer les travaux d’embellissements 
de la cour d’école qui sera bénéfique tant pour les élèves que pour la communauté. 
 
Madame Moreau fait un retour sur les carnavals qui ont eu lieu dans chacun des immeubles et qui ont 
été un franc succès ! 
 
Madame Moreau fait le point sur les inscriptions au préscolaire pour l’année scolaire 2022-2023. Elle 
souligne que l’organisation scolaire pour 2022-2023 est déjà bien entamée et qu’heureusement, 
Madame Séguin est d’une grande d’aide en tant que directrice adjointe.  
 
Monsieur Boucher mentionne que plusieurs familles s’installent à Luskville. Madame Moreau confirme 
qu’il y a une plus grande clientèle à l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie.  
 
Madame L’Heureux s’informe sur la nouvelle enseignante d’anglais. Madame Moreau répond à ses 
questions. 
 
7. Mot de la responsable du service de garde 
Madame Morissette mentionne que tout va bien au service de garde.  
 
Monsieur Boucher propose à Madame Morissette d’établir des conditions précises d’inscriptions pour 
le service de garde en vue de la prochaine année scolaire, considérant les horaires hybrides des 
fonctionnaires/parents utilisateurs. Madame Morissette confirme que ce point sera pris en 
considération lors de la prochaine rencontre administrative, en vue des préparatifs pour la rentrée 
scolaire 2022-2023. 
 
8. Mot des enseignants 
Madame Hamelin mentionne que tout va bien et mis à part le Défi moi j’croque ! qui est actuellement 
en vigueur dans chacun des immeubles, il n’y a rien de nouveau. 
 
Madame Oulaylack mentionne que la commande de fournitures de cuisine est arrivée et les amis en 
profitent déjà pour cuisiner tout en tentant d’impliquer les parents. 
 
Madame Perrier annonce qu’elle a fait un beau projet de papier mâché avec ses élèves et qu’ils ont 
bien aimé. 
 
9. Décisions 
 

9.1 Campagne de financement finissants Sainte-Marie - approbation 
Madame Moreau demande l’approbation des membres pour deux campagnes de financement 
pour les finissants de l’immeuble Sainte-Marie. 
 
Les membres acceptent les deux campagnes de financement proposées : lave-auto et cueillette 
de cannettes. 
 
Cette résolution est proposée par Madame Hamelin et approuvée par Madame Vongsavath.  
Résolution CÉ 21-22-19 



10. Informations  
 
10.1 Dépôt du rapport annuel CSSPO 
Madame Moreau présente le rapport annuel du CSSPO. Les membres n’ont pas de questions. 

 
10.2 Comité de parents CSSPO 
Madame Ménard fait le point sur la dernière rencontre du comité de parents qui a eu lieu en 
février. Lors de cette rencontre, Madame Peterson, directrice générale du CSSPO, a fait le 
point sur les chiffres en lien avec la COVID-19 (taux absentéisme des employés et des élèves, 
taux de vaccination chez les jeunes, mise à jour des mesures sanitaires…).  
 
Madame Ménard souligne les bons coups mentionnés lors de cette rencontre.  
 

10.3 OPP Immeuble Sainte-Marie  
Madame McCann annonce le lancement d’une nouvelle campagne de financement qui devrait 
débuter vers le début avril. Elle nous informe qu’il y a des nouveaux membres. 
 
Monsieur Boucher questionne sur le mode de paiement pour les campagnes de financement. 
Madame Quesnel mentionne qu’il n’y a pas beaucoup d’options, mais certaines pistes sont à 
explorer. 
 

10.4 OPP Immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 
Madame L’Heureux mentionne que la campagne de financement « popcorn » va de bon train !  
 

11. Varia 

Parents à l’école 
Monsieur Boucher questionne par rapport aux visiteurs dans l’école. Madame Moreau confirme que les 
visiteurs sont maintenant permis dans l’école, en autant que toutes les consignes sanitaires sont 
respectées. 
 
Madame Bélisle 
Madame Bélisle fait le point sur le Club des petits déjeuners. Elle demande si les prochaines rencontres 
du CÉ pourraient avoir lieu en personne. Madame Moreau confirme que oui et qu’il reste 2 rencontres, 
donc nous pourrions en faire une à Quyon et l’autre à Luskville. 
 
12. Questions 

Madame Ménard parle des alarmes incendie qui ont eu lieu cet hiver à l’immeuble Notre-Dame-de-la-
Joie. Madame Moreau fait le point sur le sujet. 
 
Madame Ménard demande si les membres du CÉ peuvent recevoir l’Info Parent de l’immeuble Sainte-
Marie, à titre informatif. Madame Moreau accepte volontiers !  
 
Madame Ménard demande s’il y a une certaine reconnaissance offerte aux gens qui font des dons à 
l’école. Madame Moreau mentionne qu’il s’agit d’une excellente idée et Madame Hamelin propose de 
choisir une classe et de demander aux élèves de préparer une carte ou un bricolage en guise de 
remerciant aux généreux donateurs. 
 
Madame Ménard questionne concernant le transport scolaire au coin des chemins Julie et Tremblay à 
Luskville. Elle s’inquiète pour la sécurité des élèves transportés. Madame Moreau lui demande de lui 
transmettre un courriel détaillé mentionnant les enjeux, afin qu’elle souligne la problématique au 
CSSPO. 



 
13. Levée de l’assemblée 
Considérant que l’ordre du jour est épuisé, Monsieur Boucher propose la levée de l’assemblée de la 
séance ordinaire à 19h45. 

 

 
 

Caroline Moreau David Boucher 
Directrice Président 


